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 Aujourd'hui, plus de 2,5 millions de drapeaux arc-en-ciel Pace ont été vendus et sont arborés sur les
balcons et dans les manifestations contre la guerre. Voici un article qui vous donnera envie de vous
battre contre la guerre, contre la violence...

 Aujourd'hui, plus de 2, 5 millions de drapeaux arc-en-ciel Pace ont été vendus et sont arborés sur les balcons
et dans les manifestations contre la guerre. 
 
 Le premier drapeau de la paix est aujourd'hui conservé à Collevalenza, non loin de Todi, par le Dr. Lanfranco
Mencaroni, ami, compagnon de prison et collaborateur du philosophe pacifiste Aldo Capitini, organisateur de
la marche pour la paix Perugia-Assisi. 
 
 Eh oui moi je dis :  PEACE & LOVE ! 
 Ben oui parce qu'il y a beaucoup trop de guerres dans ce monde, même si ça ne vous touche pas forcément...
Et surtout des guerres qui commencent pour un rien du tout et qui finissent beaucoup trop mal... Des guerres
qui se font parce qu'il y a beaucoup de différences entre toutes les personnes que nous sommes et qu'il y a des
gens à qui les différences font peur. Cela peut aussi se rapprocher au racisme (et que le racisme est dans tous
les sens, il ne faut pas croire que le racisme = les blanc qui n'aiment pas les noirs) ! Je déteste la violence
par-dessous tout et je pense que je ne suis pas la seule ! D'accord c'est pas la petite personne que je suis qui
fera tout changer dans ce monde, mais sachez que si vous vous y mettez tous contre la violence et ben ça peut
déjà commencer par faire une force et peut-être que grâce à vous il y aura des gens qui iront mieux, qui se
sentiront en sécurité, qui auront envie de dire :
 
 
  NON A LA GUERRE, NON A LA VIOLENCE 
 
 et qui se mettront avec vous (ouais bon chuis assez optimiste pour une fois là, voir un peu trop je crois lol
c'est bizarre, moi qui suis souvent négative...), mais je voulais juste vous dire, à vous qui lisez cet article, que
LA GUERRE N'EST PAS UNE SOLUTION, essayez plutôt de parler plutôt que de vouloir a tout prix vous
battre pour savoir qui a raison ou qui ne l'a pas. 
 
 À partir de septembre 2002, le drapeau de la paix a été objet de la campagne la "paix sur tous les balcons", qui
a incité des millions de personnes en Italie à mettre un drapeau sur leur balcon pour dire NON au concept de la
guerre préventive et de la guerre en Irak. Et moi je vous le répète encore et je le répèterai toujours dites NON
A LA GUERRE ! 
 
  !!!!! Peace !!!!! Et espérons que le monde change un peu et qu'il ne finisse pas en un petit tas de cendres
! 
 
 
   Et ce lien ben c'est un site qui est vraiment super, il y a tous pleins d'images du monde où se trouvent les
drapeaux peace. Faites-y un tour ! 
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